

CASA EN VENTA POR EL SECTOR
DE VILLA LILIANA DE TRES PISOS

Venta : \$300.000.000



 |  |  | 
180 M2 | 6 Cuarto(s) | 3 Baño(s) | 0 Garaje(s)

VEN Y CONOCE LA CASA DE TUS SUEÑOS

Esta amplia casa de 3 pisos cada uno independiente se encuentra ubicada en la hermosa ciudad de Armenia, en el departamento del Quindío. Con un área de terreno de 72 M2 y un área construida y privada de 180 M2, esta propiedad ofrece un amplio espacio para vivir cómodamente en familia. En su interior, la casa cuenta con características que garantizan una vida confortable, como la posibilidad de tener mascotas, sistema de agua constante, armarios empotrados en todas las habitaciones, baño auxiliar para mayor comodidad, calentador para los días fríos, clósets amplios y equipados, una cocina espaciosa y con todos los electrodomésticos necesarios, además de un depósito y doble ventana para mayor seguridad y tranquilidad en la casa. El piso de cerámica y mármol le dan un toque de elegancia y facilidad de mantenimiento. Esta propiedad también está pensada para aquellos que buscan un estilo de vida bifamiliar, ya que cuenta con todas las comodidades necesarias para una familia grande o para separar ambientes. La casa tiene servicio de electricidad y gas domiciliario, lo que garantiza una vida confortable y económica en la propiedad. Además, esta propiedad ha sido recientemente reformada, ofreciendo un estilo moderno y actualizado para sus habitantes. En su exterior, cuenta con un acceso pavimentado, ideal para aquellos que prefieren las comodidades de una ciudad. También está ubicada cerca de centros comerciales, colegios y universidades, lo que hace que la vida en esta casa sea funcional, práctica y cómoda para toda la familia. Para aquellos que disfrutan de los espacios al aire libre, esta casa cuenta con un patio ideal para pasar tiempo en familia o recibir visitas. Además, tiene parqueadero para visitantes y parques cercanos, ideales para actividades de esparcimiento. Y para aquellos que prefieren utilizar el transporte público, esta propiedad tiene la ventaja de estar cerca de las principales vías de transporte. En resumen, esta casa ofrece todas las comodidades de una propiedad de lujo, con la ventaja de estar en una ubicación privilegiada en la ciudad de Armenia. Con sus amplios espacios, características modernas y funcionalidad, esta propiedad es ideal para aquellos que buscan un hogar completo y cómodo. ¡No pierdas la oportunidad de vivir en esta hermosa casa en una de las mejores ciudades de Colombia!



Código: 8300473

DESCRIPCION:

Primer piso:

3 habitaciones, 1 baño completo, sala comedor, cocina integral, patio de ropas.

Segundo piso:

2 habitaciones, 1 baño, sala comedor, cocina integral, patio de ropas.

Tercer piso:

aporta estudio de una habitación, sala comedor, cocina integral, 1 baño, patio de ropas.

lo mejor es que al comprar esta propiedad puedes rentar cada piso y tendrías una rentabilidad por los tres de \$ 2.400.000 aproximadamente.

contactame para mayor informacion

3187944789